



Hintergrundinformationen/Klimameilen

Seit Beginn der Kampagne, vor 20 Jahren, haben mehr als 3,1 Mio. kleine Klimaschützer*innen bereits über 40 Mio. klimafreundliche Wege gesammelt. Ein toller Erfolg!

Die Klimameilen-Kampagne motiviert Kinder, Eltern, Pädagog*innen zu klimafreundlichen Kindergarten- und Schulwegen und einer intensiven Auseinandersetzung mit dem Thema Mobilität. Sie unterstützt Kinder europaweit darin, etwas über den Einfluss ihres täglichen Lebens auf das Klima zu lernen und ermutigt sie, Vorbild für ihre Familien sowie für Klimapolitiker*innen zu sein.

Jedes Jahr sammeln zigtausende Kindergarten- und Schulkinder "Klimameilen", "Grüne Meilen", "Groene Voetstappen", "Miglia Verdi", etc. für das Weltklima.

Hitzerekorde, Dürreperioden, Waldbrände und Starkregen - diese eindeutigen Zeichen der Klimaerhitzung - bringen immer mehr Einrichtungen dazu, sich des Themas anzunehmen und selber aktiv zu werden.

Wir wollen uns heuer bei dieser Kampagne beteiligen und haben dafür die Woche "Österreich liest" ausgewählt.

In den täglichen Kurzgeschichten geht es darum, sich mit den Themen Umwelt/Energie/Mobilität und Gesundheit auseinander zu setzen.

Für jeden umweltfreundlich zurückgelegten Weg kleben die Kinder täglich einen Sticker auf ein Sammelplakat:

einen für den Weg in die Schule und einen für den Weg nach Hause. Es können also pro Tag und Kind bis zu zwei Klimameilen gesammelt werden.

Während einer Aktionswoche rund ums Thema Klima bringt **jeder klimafreundlich zurückgelegte Weg** – zu Fuß, mit Roller oder Rad, per Bus oder Bahn – **eine Grüne Meile**.

Darüber hinaus können auch "**Zusatzmeilen**" gesammelt werden, das sind weiter klimafreundliche Schul- und Nachmittagswege, sowie Wege der Pädagog*innen und Eltern.

Ich bitte um Unterstützung der Kampagne und freue mich auf eine besonders klimafreundliche Woche.

Schulstraße 238, 5582 St. Michael im Lungau Tel.: 06477/8214 • Email: direktion@msmi.at • Web: www.msmi.at